



Reencuentro en torno al español con acento extranjero

150 antiguos alumnos de Cursos Internacionales se juntan en Salamanca

R.D.L. | SALAMANCA

NO podía faltar en la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca un encuentro de antiguos alumnos de los cursos de español para extranjeros.

Esta semana de grandes congresos y reuniones también se dan cita en la ciudad 150 personas que aprendieron español en las aulas de la sociedad de Cursos Internacionales del Estudio salmantino.

“El nexa común de todos ellos es que están enamorados de la Universidad y de Salamanca”, explicaba ayer minutos antes del acto de inauguración del encuentro José Miguel Sánchez Llorente,

consejero delegado de la entidad que gestiona los cursos de español para extranjeros.

Podrían haber sido muchos más, pero los organizadores decidieron limitar la cifra de asistentes para poder organizar una programación especial tanto para los antiguos alumnos como para sus acompañantes, entre ellos niños. Y es que muchos han vuelto después de 20 o 30 años a Salamanca y han venido con sus hijos e incluso sus nietos.

“Venimos a recordar y a ser parte de la conmemoración de los ocho siglos de historia de la Universidad de Salamanca”, explicaban dos profesoras de español americanas, que perfeccionaron



Algunos de los asistentes al acto de inauguración de antiguos alumnos de Cursos Internacionales en Filología. | ALMEIDA

“Venimos a recordar y a ser parte de la conmemoración de la Universidad”, explicaban dos profesoras americanas

sus conocimientos hace 6 años en un programa formativo de Cursos Internacionales.

En pareja y desde Texas, aunque de origen mexicano, han llegado Juan Javier y Victoria, que calificaban esta visita a Salamanca como una experiencia “excelente” ya que subrayaban que no es lo mismo que te lo cuenten a vivirlo.

Ellos formarán parte de las miles de personas que están pasando este año por la Universidad, sumándose a los ochocientos años del Estudio más antiguo en lengua española.

A todos ellos el rector les pidió que regresen y que traigan a los estudiantes a los que están formando o a sus familiares.